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Résumé:

Le sujet de ma recherche vise a aborder I’importance de la traduction littéraire et sa comparaison avec
d’autres langues étrangeres. J’ai soulevé le probléme suivant : « La différence entre les langues source
et cible affecte-t-clle la fiabilité de la traduction littéraire, notamment 1’anglais et 1’arabe ? » L'étude
comprenait un aspect théorique et appliqué et s'appuyait sur l'approche analytique descriptive. En
testant des questions et des hypotheses, nous avons analysé et extrait les erreurs de la langue anglaise
vers la langue arabe du roman « Le Lion, la Sorciére et I'Armoire magique ». « Cette étude a démontré
les caractéristiques linguistiques présentes dans chaque langue qui nécessitent un traducteur
professionnel et compétent des langues et des cultures.

Mots-clés : traduction, traduction littéraire, différences linguistiques, erreurs linguistiques, traducteur,
compétence.

Summary:

The topic of my research aims to address the importance of literary translation and its comparison with
other foreign languages. I raised the following problem: “Does the difference in source and target
languages affect the reliability of literary translation, especially English and Arabic?” The study
included a theoretical and an applied aspect and relied on the descriptive analytical approach. By
testing questions and hypotheses, we analyzed and extracted errors from the English language into the
Arabic language from the novel “The Lion, the Witch, and the Wardrobe.” This study demonstrated
the linguistic characteristics present in each language that require a professional and skilled translator.
Of languages and cultures.

Keywords: translation, literary translation, language differences, linguistic errors, translator, skill




